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議員公務 議長公務日誌

議会の豆知識「一般質問ってなに？」
　一般質問とは、議員が議案とは関係なく市長に対し、市が行う福祉や教育、インフラなどのさまざまな事業についての現況、問題点、
将来の方針など幅広く質問することです。
　一般質問は、市民の代表である市議会議員が市の考え方をチェックし、市民の思いや要望を市民サービスに反映させる大切な役割
を果たしています。

　八王子市、町田市、日野市、多摩市、稲城
市の５市の議長がメンバーとなっている議
長会で、京王電鉄株式会社と多摩都市モノ
レール株式会社に要望書をお渡ししました。

　3月1日のジャイアンツタウンスタジアム
のオープンに先駆け、スタジアムと稲城駅を
つなぐ道路の一部の開通式にてテープカッ
トを行いました。

　3月1日の開業に先駆け、スタジアム内を
見学させていただきました。今後、水族館な
どのオープンも予定されており、市の観光事
業の一助になると期待しています。

南多摩市議会議長会 要請行動
（2月4日）

稲城南多摩線道路開通式
（2月20日）

ジャイアンツタウンスタジアム内覧会
（2月26日）

問

多
摩
市
で
は
、
産
後
ケ
ア
の
利

用
料
金
が
１
泊
３
５
０
０
円
と
利
用

し
や
す
い
料
金
設
定
と
な
っ
て
い

る
。
本
市
に
お
い
て
も
、
国
の
補
助

金
を
活
用
し
、
よ
り
利
用
し
や
す
い

料
金
設
定
に
す
べ
き
と
考
え
る
が
、

市
の
考
え
は
。

答

現
在
の
と
こ
ろ
適
切
に
対
応
し

て
い
る
も
の
と
考
え
て
お
り
、
現
在

の
利
用
料
金
を
継
続
し
て
い
く
。

問

産
後
ケ
ア
事
業
を
利
用
し
な
い

理
由
に
つ
い
て
把
握
し
て
い
る
か
。

ま
た
、
市
内
で
は
、
市
立
病
院
の
ほ

か
に
、
ベ
リ
エ
の
丘
ク
リ
ニ
ッ
ク
で

も
産
後
ケ
ア
が
行
わ
れ
て
い
る
が
、

産
後
ケ
ア
事
業
の
対
象
に
含
め
る
こ

と
に
つ
い
て
は
。

答

相
談
窓
口
や
訪
問
の
際
に
話
を

聞
い
て
い
る
。
ま
た
、
利
用
状
況
な

ど
か
ら
市
民
の
需
要
に
対
応
で
き
て

問

来
場
者
に
市
内
に
足
を
運
ん
で

も
ら
う
た
め
の
取
り
組
み
は
。

答

ジ
ャ
イ
ア
ン
ツ
タ
ウ
ン
ス
タ
ジ

ア
ム
で
稲
城
市
Ｐ
Ｒ
パ
ン
フ
レ
ッ
ト

を
配
布
し
、
市
内
の
恵
ま
れ
た
自
然

環
境
や
市
内
飲
食
店
な
ど
を
Ｐ
Ｒ
す

る
ほ
か
、
読
売
グ
ル
ー
プ
と
の
公
民

連
携
に
よ
り
市
内
店
舗
な
ど
を
め
ぐ

る
ス
タ
ン
プ
ラ
リ
ー
な
ど
の
事
業
を

実
施
し
、
市
内
周
遊
に
つ
な
げ
て
い

く
。
ま
た
、
稲
城
市
観
光
協
会
お
よ

び
稲
城
市
商
工
会
と
会
議
体
を
立
ち

上
げ
、
新
た
な
事
業
に
つ
い
て
検
討

し
て
い
る
。

問

ジ
ャ
イ
ア
ン
ツ
タ
ウ
ン
ス
タ
ジ

ア
ム
の
来
場
者
を
市
内
回
遊
に
つ
な

げ
て
い
く
に
は
、
帰
り
に
立
ち
寄
り

た
く
な
る
よ
う
な
飲
食
店
な
ど
が
必

要
に
な
る
と
思
う
。
そ
こ
で
、
市
内

に
飲
食
店
を
増
や
す
市
の
取
り
組
み

い
る
こ
と
の
ほ
か
に
、
施
設
側
と
の

調
整
が
う
ま
く
い
か
な
い
ケ
ー
ス
も

あ
り
、
現
在
の
と
こ
ろ
対
象
施
設
を

増
や
す
予
定
は
な
い
。

問

厚
生
労
働
省
の
手
引
き
で
は
、

流
産
や
死
産
を
経
験
し
た
女
性
に
対

す
る
支
援
方
法
と
し
て
、
リ
ー
フ

レ
ッ
ト
な
ど
の
配
付
を
通
じ
て
当
事

者
に
必
要
な
情
報
を
提
供
し
、
ま
た

自
治
体
と
の
連
携
に
よ
り
地
域
の
支

援
資
源
を
紹
介
す
る
こ
と
が
推
奨
さ

れ
て
い
る
。
こ
れ
ら
の
支
援
体
制
を

市
立
病
院
で
も
積
極
的
に
導
入
し
、

取
り
組
ん
で
も
ら
い
た
い
が
、
市
の

考
え
は
。

答

こ
れ
ま
で
の
家
族
ご
と
に
寄
り

添
っ
た
取
り
組
み
を
引
き
続
き
行
う

と
と
も
に
、
リ
ー
フ
レ
ッ
ト
な
ど
の

配
付
や
、
院
内
オ
リ
ジ
ナ
ル
の
も
の

を
作
成
す
る
な
ど
検
討
し
た
い
。

に
つ
い
て
は
。

答

現
在
、
飲
食
店
出
店
の
誘
致
と

し
て
、
中
小
規
模
商
業
店
舗
出
店
補

助
事
業
に
取
り
組
ん
で
い
る
。
本
事

業
は
、
市
内
全
域
を
対
象
に
、
新
規

に
飲
食
店
を
出
店
す
る
事
業
者
に
対

し
、
出
店
時
に
係
る
経
費
の
一
部
を

補
助
す
る
こ
と
で
地
域
経
済
の
活
性

化
に
寄
与
し
、
市
民
の
利
用
は
も
ち

ろ
ん
市
外
か
ら
の
来
訪
者
に
も
回
遊

し
て
も
ら
い
、
賑
わ
い
の
創
出
に
つ

な
げ
て
い
る
。

問

中
小
規
模
商
業
店
舗
出
店
補
助

事
業
を
実
施
し
て
い
る
と
い
っ
た
こ

と
で
あ
る
が
、
令
和
６
年
度
の
実
施

状
況
は
。

答

令
和
６
年
度
は
、
現
在
３
件
に

対
し
補
助
金
交
付
を
行
っ
て
い
る
。

ま
た
、
現
在
２
件
の
出
店
に
伴
う
相

談
を
受
け
て
い
る
。

いそむら
議員

妊
娠
期
か
ら
の
切
れ
目
の
な
い
支
援
の
拡
充

に
つ
い
て

坂田
議員

ジ
ャ
イ
ア
ン
ツ
タ
ウ
ン
ス
タ
ジ
ア
ム
開
業
に

対
す
る
今
後
の
取
り
組
み
に
つ
い
て

今後の議員活動に活かすため、市内の新たな公共施設などについて、現地を調査し、事業の進捗状況の確認や担当課から
の説明を受けました。
視察地：①地域包括支援センターこうようだい　　②榎戸土地区画整理事業
　　　   ③吉方公園（吉方公園改修整備事業）　　　④南山東部土地区画整理事業　　⑤稲城第三中学校（PPA事業）

※PPA事業…公共施設への太陽光発電設備・蓄電池・付帯設備を設置する事業

市内工事完了（予定）施設を視察しました！

3月26日

議員公務


